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本报4月12日讯 (通
讯员 李百宏 任路明

周福基 记者 鞠平 )
1 2日，芝罘公安分局严

打整治“雷霆”行动正式
启动。同时芝罘警方向社
会征集线索，一旦线索查
实警方将给予奖励。

据了解，这次“雷霆”行
动，芝罘公安分局既要破大
案又要管小案，将集中严厉
打击多发性侵财犯罪、黑恶
犯罪和缉枪治爆。为确保

“雷霆”专项行动取得预期
成效，芝罘公安分局将各类
盗窃侵财性案件、电信诈骗
等重大系列案件、涉案金额
百万元以上或涉众型经济
犯罪等重点案件和重大涉
枪涉爆案件列为“雷霆”行

动目标案件，加大专案攻坚
力度，实施全局挂牌督办。
充分发挥职能作用，突破一
批有社会影响的黑恶犯罪
大案，坚决打掉“保护伞”。

专项行动中，芝罘公
安分局还将全面排查可
能私制、私藏枪支弹药、
爆炸、剧毒危险物品的出
租房屋、闲置厂房、物流
企业等场所，排查其是否
存在私制、私藏、贩运爆
炸、剧毒危险物品等违法
犯罪行为。进一步加大收
缴力度，逐居委、逐街、逐
户、逐场点进行拉网式清
查收缴，确保不留死角，
清缴彻底，坚决杜绝重大
涉枪、涉爆、涉毒案件的
发生。

不少公交站点

被私家车“霸占”
交警近期将集中整治占用公交站点等

各类违法停车行为

本报4月12日讯 (通讯
员 亚林 全福 记者

鞠平 ) 为了更好地疏
导市区部分车流拥堵路
段，交警支队第一大队成
立了拥堵排查调研团，进
行了为期两天的排堵调
研活动，发现挤占公交站
牌停车、双实线处随意调
头、非灯控交叉路口争道
抢行等行为都是局部通
行不畅的诱因。

4 月 1 1 日 下 午 晚 高
峰，在环山路一中南校路
段，正在现场对挤占公交
站牌车辆进行执法的吕
警官介绍，每天早晚接送
学生期间，大量家长驾驶
车辆在相对密集的时间
段内，涌向学校门前附近
的路段寻找停车位置，一
些驾驶员因找不到合适
的车位就挤占公交车站
点停放车辆。虽然可以对
挤占公交站牌的车辆进
行处罚，但这些被处罚车
辆的驾驶员一般要等到
接到学生后才能将车辆
开走，在车辆停在站牌位
置时，这种违法行为所带
来的后果无法立即消除。
据了解，由于一些私家车

挤占了公交站点停车位
置，乘客要跑到机动车道
上才能上车，而这也让环
山路车流在该段通行不
畅。

除了环山路之外，交
警一大队民警介绍说南
通路、青年南路也有类似
的情况出现。

据悉，在进行排堵调
研的同时，交警一大队开
展了整治社会车辆占用
公交站点违法行为集中
行动。交警一大队的执勤
民警在早、晚高峰时段针
对辖区内部分路段易被
挤占的公交站点进行排
摸，详细记录发现违法停
车现象站点的所在路段
和通行公交线路，目前已
经就环山路一中南校周
边、南通路南通路小学周
边、青年南路三中分校周
边、四马路一职专周边等
处违停现象严重的公交
站点进行重点治理，加派
警力定点清理，对驾驶员
在现场的违法停放车辆，
立即劝其驶离，不听劝告
的依法进行处罚；对驾驶
员不在现场的，拍照取证
进行非现场处罚。

村民：盼着多来企业，但不要带着污染来
1 2 日，记者从牟平

城区往东乘车往东，前
往 姜 各 庄 台 湾 工 业 园
时，看到有不少工人正
在道路两旁铺设石头固
定山体，一排排的新瓦
房还没装修好。车上的
当地人说，这条通往姜
各庄的道路是去年刚刚
修建的，双向六车道，比
以前宽了一半。

行车不到半个小时，
记者在姜各庄台湾工业园
附近的夏家疃村停了下
来。记者了解到，眼前的村
里多是养殖户，有的养狐
狸、有的养貂、有的在海里
养殖扇贝，每户一年纯收
入三四万元。

由于工业园里最近
经常有领导来视察，不
少村民已经知道家乡将

要发展起来。夏家疃村
委书记夏吉秀说，现在
村集体没有产业也没有
资金，他希望更多的企
业能够来村里投资，让
老百姓的收入涨起来。

“但是千万别给村
里 造 成 污 染 。”夏 吉 秀
说，他在电视上看到有
些发达地区污染严重，
老百姓生活很受影响，

所以他希望来村里投资
的能是一些好企业，是
政府提倡的低碳环保企
业。

记者了解到，夏家疃
村的年轻人大多到城里工
作或安家落户，留在村里
的多是老年人。一些老人
说，他们希望周围有了大
企业后，年轻人能够回到
村子周围工作。

企业：前景很好，希望优惠政策早下来
进入姜各庄台湾工

业园，迎面即是一处正
在施工的工地。原来这
是国风风电设备制造项
目，它的主体建筑已经
完工，工人们正在进行
粉刷和装修，预计5月份
投入使用。这个投资 3 . 8

个亿的项目投产后，年
产值将达到15亿元。

“我对这里发展的

前景很看好。”国风风电
总经理孙国华说，他们
公司主要看上了台湾工
业园便利的交通条件，
园区内有石烟公路、烟
威高速公路，他们工厂
附近还有个高速路口。

孙国华说，他希望
烟台市在提出建设东部
新区的规划后，可以尽
快出台优惠政策，加大

对 企 业 的 科 技 扶 持 力
度，返还高科技企业部
分地方性税收，并为来
烟工作的高层次人才提
供 更 便 捷 和 贴 心 的 服
务。

另一个开工建设的宏
田汽车项目，是一家出口
企业，最近因人民币升值
受到很大压力。该公司经
理马恩泽说，他们希望东

部新区优惠政策可以在税
收和融资方面进行倾斜。

据了解，在台湾工业
园内，已有丽鹏产业园项
目、华能陆上风电项目、国
风风电设备制造项目等30

多家企业进驻，其中建成
投产的企业24个，在建项
目4个，累计完成投资20亿
元，利税过千万元的企业
达2个。

工委：拿出1500万元投向基础建设
在姜各庄台湾工业

园工委办公室，工委副书
记曹云芝正在整理材料，
她下午两点半要到牟平
区开一个工作会议。曹云
芝说，现在主动上门的企
业越来越多，他们已经从
前些年的招商引资，变成
现在的园区建设。

就在前些天，中国节
能环保集团公司的工作
小组来到了姜各庄台湾
工业园进行调查，并向工
委办公室提交了合作意
向书。“此前我们并不知
道对方要来投资。”曹云
芝说，像这样的大企业还
有不少。

为打造低碳环保园
区，姜各庄政府计划在
2012年拿出1500万元投向
基础设施建设，实施道路
配套续建工程、车行道、
雨污管道、人行道和道路
两侧绿化工程，进一步优
化园区路网结构。同时打
造节能环保路灯系统，在

园区内安装太阳能路灯。
“现在主要缺政策和人

才。”一位园区负责人说。记
者了解到，随着台湾工业园
的发展，园区管理、规划、技
术人才短缺问题凸显。台湾
工业园并没有专业建设团
队，相关部门正在积极争取
人员和编制。

姜各庄台湾工业园以前是求着企业上门投资，现在情况反过来了

不少企业主动上门求合作

烟台市在6日下发了《关于规划建设烟台东部高技术海洋经济新区的意见》，将东部新区规划为五大功
能布局。其中，“低碳环保产业区”处于烟台最南端，将以牟平区姜格庄台湾工业园为主体，重点发展以新能
源、节能环保设备制造等为主导的节能环保产业，建设中日韩循环经济示范基地，成为烟台打造中日韩区
域经济合作实验区先行区的重要承载。

芝罘警方启动“雷霆”行动

姜各庄台湾工业园工委副书记曹云芝最近忙得团团转，自从东部新区的规划提
出后，主动上门投资的企业变多了，领导视察的频率也高了起来。

“这种情况在以前简直不敢想象。”12日，曹云芝告诉记者，姜各庄台湾工业园
2007年被批准设立，以前主要的工作是招商引资，求着企业上门投资；现在这种情况
反了过来，如果投资企业不属于低碳环保类型的，他们还不会同意进驻呢。

正正在在施施工工的的国国风风风风电电项项目目。。本本报报记记者者 侯侯文文强强 摄摄

民警到社区当“第一书记”

本报4月12日讯(通讯员
孙飞 记者 钟建军)

12日，蓬莱市公安机关“情系
万家走基层”警务活动在蓬

莱阁风景区拉开序幕。作为
活动的一部分，社区民警姜
贵成到北沟镇荆家庄社区
任党支部“第一书记”。
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